

## L'excellence française pour le champagne Gosset

Après avoir fêté avec éclat son 425<sup>e</sup> anniversaire en 2009, le champagne Gosset se voit remettre, cette année, l'un des trophées de l'excellence française, une distinction qui a pour objet de « *mettre à l'honneur le savoir-faire dans tous les domaines où la France se distingue* ». La société Taster International, qui organisait cette cérémonie pour la deuxième année consécutive, bénéficiait du haut patronage de deux ministères : celui de l'Économie, de l'Industrie et de l'Emploi, ainsi que celui de la Culture et de la Communication. Le 2<sup>e</sup> millésime de ces trophées a distingué, outre Jean-Pierre Cointreau, président de Gosset et premier Champenois honoré, des représentants de 10 autres secteurs d'activité. En particulier, Anne Lauvergeon (présidente d'Areva), Jean-Yves Le Gall (président d'Arianespace), Jean-Jacques Aillagon (président du châ-



Jean-Pierre Cointreau,  
PDG de Gosset,  
remercie après avoir  
reçu son trophée.

teau de Versailles), Alice Dautry (directrice de l'Institut Pasteur), Marion Guillou (présidente de Polytechnique), Michel Drucker (secteur audiovisuel), etc. La cérémonie ainsi que la présentation du *Livre d'or de l'excellence française*

2010 se sont déroulées dans les salons de l'hôtel *Le Bristol*, avec la participation d'anciens lauréats, dont le cuisinier Eric Frechon et l'acteur Alain Delon. Commentant la récompense qui venait de lui être octroyée, Jean-Pierre

Cointreau a dit : « *Nos racines en Champagne sont profondes, la qualité de nos vins est extraordinaire, mais ce qui montre aujourd'hui l'excellence de notre maison, c'est le fait que le champagne Gosset est majoritairement exporté.* » **R. P.**